



ディサービス湧和 通信

2020年9月1日

酷暑の夏が終わりを告げる頃となりましたが、皆様如何お過ごしですか？訪問等で外出される事も多いかと思います。お体、ご自愛下さい。
湧和では8/3～8/8の一週間、納涼祭を実施致しました。例年であれば、納涼祭は浴衣を着て盆踊り、踊り後はかき氷も召し上がり暑気払いになりますが、例年とは違った形で夏を楽しんで頂きました。



高得点を目指し、真剣に取り組まれているご利用者様です。見てみると簡単そうですが、実際に行うと思いつ通りにいがす試行錯誤の連続でした。悔しい気持ちから二度三度と挑戦されるご利用者様が引きも切らず大盛り上がりでした。



今年度、初めておこないましたトマト栽培は皆様、楽しまれて、会話のひとつにもなっていました。収穫は実は少し心配をしましたが大・中・小のいろいろなトマトがたくさん収穫できました。心配にはおよびませんでした。自分で育てたトマトをご自宅にお持ち帰りして頂きました。「家に帰って食べたら自分で育てたのでより美味しいかった」とのお言葉も頂きスタッフもよりうれしい思いになりました。

ディサービス空き情報

月	火	水	木	金	土
○	○	○	○	○	○

※入浴および個別リハビリのご希望も受付ております

湧和のQRコードです。

732-3573



9月は、15日～21日の間、敬老週間を計画しています。他にも新たな、身体を動かすゲームも工夫をし、いろいろなゲームを計画しています。利用者さんがより楽しく身体を動かさせて頂ければ嬉しいです。

今月も見学や体験等、受け入れをお待ちしておりますので是非、ご連絡をお願いいたします。



機部